

Feuerwehr in Wald bekommt neue Garage

DALAAS. (dob) Das Feuerwehrhaus im Dalaaser Ortsteil Wald erhält einen Zubau. 400.000 Euro werden dafür aufgewendet. Vor Kurzem konnte mit den Baggerarbeiten der Auftakt für dieses Projekt erfolgen. „Durch Eigenleistungen der Waldner Feuerwehrfrauen und -männer können die Kosten niedriger gehalten werden“, kann Bürgermeister Christian Gantner berichten. Zudem wird der Gemeinde Dalaas bei den Investitionskosten durch das Land Vorarlberg ordentlich unter die Arme gegriffen. Neben der Garagenbox könne sich die Waldner Floriani heuer zudem über ein neues Tanklöschfahrzeug (TLF 2000) freuen. Dieses soll nach Abschluss der Arbeiten in der neuen Garage untergestellt werden. Das 30 Jahre alte Tanklöschfahrzeug wird im Sommer nach Moldawien überstellt.



Die Bagger sind in Wald bereits aufgefahren.

FOTO: DOB